

Fumar hace que los hombres impotentes que conduce a una mala vida sexual. Fumar afecta negativamente en el funcionamiento del cuerpo que le hace un hábito poco saludable. El recuento de espermatozoides se encuentra muy bajo en los hombres que fuman mal en comparación con un hombre normal. Fumar se ha convertido en el principal factor para la disminución de la tasa de fertilidad en los hombres. Fumar afecta en gran medida la fertilidad de los espermatozoides. La vida sexual está completamente agotada por el tabaquismo. Este hábito poco saludable de fumar genera gran número de problemas relacionados con el sexo.

Siempre debe mantenerse alejado de este hábito poco saludable, ya que hace una persona adicta a ella. Fumar reduce la

potencia de la resistencia de un individuo y mal daña el sistema inmunológico. Hay varios gases venenosos en el humo del tabaco. Después de entrar en el cuerpo que afecta a los pulmones, así como otra parte del sistema inmune y poco a poco hace débiles. La principal causa de cáncer de las vías respiratorias y el cáncer de boca en las personas que fuman mucho es el tabaquismo. Las personas que fuman mucho sufren de diversas condiciones de salud anormales como la diabetes, el cáncer, la hipertensión arterial, problemas cardiacos, etc. Estas enfermedades llevan conjuntamente a la destrucción de una persona.

Los principales problemas de salud sexual también son causadas por el tabaquismo. Si desea que estos problemas se resuelvan,

dejar de fumar inmediatamente. Para probar este hecho, el estudio fue realizado por la Universidad de Michigan en los fumadores. Se pidió a 230 fumadores que sufren de diversos servicios de salud sexual para reducir la frecuencia de fumar por los médicos y los medicamentos genéricos como Zyban se recomienda a estas personas que les ayudaron a dejar de fumar. Se observó que en menos de 2 meses de duración el 40% de los fumadores fueron capaces de dejar de fumar. Más tarde experimentaron que su vida sexual se mejora en gran medida y allá socios tenido menos quejas.

El fumar también reduce el suministro de sangre al sistema reproductivo masculino, al afectar el mecanismo de pene. Esto se traduce en la erección fallidos al tener

relaciones sexuales con la pareja que se conoce como disfunción eréctil. La pérdida de la erección en el medio de la relación sexual que hace que este proceso difícil de realizar. De esta manera ambas partes quedan sin satisfacer. Un resultado de esta descendencia no será producida por estos socios como los espermatozoides no podía entrar en el óvulo de la mujer. Se trata de cómo el fumar hace que la gente impotente. fumar excesivo de tabaco también da lugar a la eyaculación precoz. Esto sucede porque el humo del tabaco pierde los nervios en el pene. Como resultado de la eyaculación no tiene el control de un hombre. En un promedio de un hombre eyacula dentro de 1 a 2 minutos de la eyaculación precoz, que es muy inferior en comparación con la eyaculación del hombre

normal. Así, una persona no puede durar más tiempo en actividades sexuales. Fumar también afecta a la resistencia de una persona para realizar el acto sexual. Si quieres ser potente seguir fumando lejos de usted.

[Source](#) by [Melisa Jackson](#)